

La Justice, représentée par une femme, a une belle figure et de beaux cheveux, et tient de la main droite abaissée une épée, la main gauche est élevée et tient une balance, au bras est un bouclier, la tête est couverte d'un diadème. A côté de la statue de la Justice est une colonne à laquelle est fixée une chaîne. La colombe représentant l'Innocence ayant brisé sa chaîne s'élève le long du corps de la Justice pour venir à son cœur, les pieds de la statue écrasent un serpent qui représente l'Envie, les draperies ont une grande légèreté, la tête est faite d'après l'antique.

Sur la colonne est l'inscription suivante : Espérez innocents ; au bas du socle est écrit : Par un prisonnier. Sur le socle est l'inscription suivante :

Je rends à la vertu sa première blancheur
Et j'imvole à ses yeux son farouche oppresseur.

Cette statuette a été photographiée. (Collection de M. François Mallet-Guy.)

1793. — Statue de la *Liberté*, terre cuite, 0^m,50. La Liberté est représentée, debout, marchant, par une femme admirablement drapée, le bras droit est étendu le long du corps et tient un bouclier de grande dimension ; sur le bouclier est une ruche d'où sortent des abeilles, avec l'inscription : République. Au bas du bouclier est l'inscription suivante :

JE
PROTÈGE
L'INNOCENCE
J'ENCOURAGE LES
TALENS